

《单词百科:low-paying是什么意思?low-paying怎么发音?low-paying的解释和用法》

英语单词low-paying是什么意思?low-paying怎么读?low-paying怎么发音?简答网为您整理了low-paying的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



low-paying的意思

- 1、低薪的;
- 2、低报酬的;

low-paying的相关词组

- 1、at a low ebb 衰败;
- 2、At a low 在低谷
- 3、high and low 到处;贵贱上下;上下;

- 4、in low spirits 沮丧地;不振;意气沮丧;精神沮丧;
- 5、in low spirit 怅怅不乐;
- 6、in a low voice 低声地;悄声;小声;窃窃;
- 7、low yield 低产量;
- 8、low water 低潮, 低水位;枯水;
- 9、low volley 低截球;
- 10、low tide 低潮;
- 11、low sunday 复活节后的第一个星期天;
- 12、low season (旅游地区等的) 淡季;
- 13、low relief 浅浮雕;浅雕;
- 14、low profile 不引人注目的形象;
- 15、low priority 低优先级;
- 16、low post [体]内中锋;
- 17、low memory [计] 低速存储器, 慢速存储器;
- 18、Low Mass 诵经弥撒;
- 19、low lying 低洼
- 20、low level 低电平;低级;低空;低能级;

low-paying的双语例句

1、As ever, New Orleans on tourism, with its low-paying jobs and vulnerability to economic downturns.

一直都是这样, 新奥尔良很大程度上依赖于旅游业, 该产业薪水低下而且抗萧条能力非常虚弱.

2、The afternoon sun was getting low as the Rat sculled gently homewards in a dreamy

mood, murmuring poetry-things over to himself, and not paying much attention to Mole.

下午的太阳渐渐西沉，河鼠朝回家的方向梦悠悠地轻荡双桨，一面自顾自低吟着什么诗句，没怎么理会鼹鼠。

3、Low-paying jobs are a dime a dozen.

要想找到一份低工资的工作是轻而易举的事情.

4、Because biogenetic gas has characteristics with wide distribution, shallow burry, low exploration cost, abundant in resources and convenient for use, countries in the world have been paying attention to biogenetic gas.

由于生物气气田（藏）具有分布广、埋藏浅、勘探开发成本低、资源量大、便于利用等特点，正日益引起世界各国的重视。

5、Culvert inlet passage has the characteristics of low channel height, small foundation excavation depth, simple structure, a single cross sectional shape changes, ease of construction and other features, so more and more attention has been paying on this pumping station project.

箱涵式进水流道具有流道高度低，基础开挖深度小；结构简单，断面形状变化单一，易于施工等特点，在泵站工程中得到越来越多的重视。

以上是简答网为您整理的low-paying怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/low-paying>